



長町中は今

学校目標
自主
友愛
創造

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>
ともに上をめざして 長中

平成25年9月25日
仙台市立長町中学校
学校だより 第24号
電話：(248)1444

8色の絆

FOREVER

生徒全員で作らあげた体育祭

実行委員長 〇〇〇くんから

今まで準備してきて大変だったこともありましたが、何よりも本番での成功が嬉しかったです。体育祭に関わってくれたすべての人に感謝です。ありがとうございました。



晴天に恵まれた9月20日(金)、体育祭を実施しました。昨年度から始まった公立高校新入試制度に対応するために、1か月早い実施となりました。準備期間が短い中ではありましたが、生徒たちは、各学級、学年、そして縦割りのチームで精一杯の競技、演技を披露しました。特に3年生が下級生に声掛けし、リードした応援合戦のダンスは、8チームそれぞれが持ち味を發揮し、素晴らしいものが完成しました。当日は、3年生が下級生に精一杯の応援をし、下級生からも「3年生にご苦労様の声を掛けよう」という声も聞こえ、大変嬉しく感じました。このような「縦割りの活動」が積極的にできることが長町中学校の大きな特色の一つでもあります。

閉会式では、3年生のリーダーたちから下級生に感謝のエールが送られ、感動的なフィナーレとなりました。3年生にとっては、最後の大きな行事でしたが、よくここまで全体をリードしてくれました。3年生の諸君、ありがとう。そして長町中学校の伝統が、確かに下級生に受け継がれたと思います。

